



Stadtverordnetenversammlung der Stadt Braunfels

Die Würde des Menschen ist unantastbar – für Demokratie und Freiheit

Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Braunfels steht für die lebendige Demokratie, in der die Staatsgewalt vom Volk ausgeht - in den Kommunen wie in Land, Bund und der Europäischen Union. Sie steht genauso für den Rechtsstaat, der Freiheit und Sicherheit garantiert. Politische Selbstbestimmung und Freiheit sind dabei untrennbar mit der Verantwortung aller Menschen für unser Gemeinwesen verbunden.

Wir sehen deshalb mit Sorge, dass politischer Extremismus und Fundamentalismus die freiheitlich-demokratische Grundordnung in Frage stellen und in ihrer Existenz bedrohen. Hass und Hetze treten wir deshalb entschieden entgegen.

Unser Grundgesetz gibt uns bewusst den Rahmen für eine wehrhafte Demokratie, die sich gegen ihre Feinde zu verteidigen weiß. Umso dankbarer sind wir, dass in unserer Stadt wie im gesamten Land viele Menschen für Demokratie und Freiheit demonstriert und damit gegen ihre Feinde Stellung bezogen haben. Wir, die im Stadtparlament vertretenen demokratischen Parteien, zeigen deshalb unsere Solidarität mit allen, die sich für unser demokratisches Gemeinwesen engagieren.

Wir vertreten unterschiedliche politische Programme, aber uns eint die Dankbarkeit dafür, dass wir uns in Freiheit für einen demokratisch gefundenen Konsens und sachgerechte Lösungen der Probleme vor Ort einsetzen können. Nur das garantiert den Zusammenhalt in unserer vielfältigen, lebendigen Gesellschaft.